

Protokoll:

Der Ausschuss beschließt mehrheitlich bei 9 Ja-Stimmen, 7 Gegenstimmen und einer Enthaltung eine offene Abstimmung.

Seitens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird das Ratsmitglied Dr. Ulrich Kleemann für die Wahl zum Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses vorgeschlagen.

Vor Abstimmung bittet ein Ausschussmitglied um die Vorstellung des Kandidaten.

Ratsmitglied Dr. Ulrich Kleemann stellt sich dem Ausschuss vor. Zu der Frage eines Ausschussmitgliedes nach der Unvereinbarkeit von Amt und Mandat führt er aus, dass er in seiner Funktion als Präsident der SGD-Nord nicht unmittelbar mit Aufgaben der Staatsaufsicht über die Stadt Koblenz befasst sei.

Der Leiter des Rechnungsprüfungsamtes führt ergänzend aus, dass hinsichtlich des Ratsmandats bereits eine umfängliche Prüfung stattgefunden habe und keine Vorschriften bestehen, welche die Wahrnehmung des Vorsitzes im Rechnungsprüfungsausschuss untersagten.

Das Ratsmitglied Dr. Ulrich Kleemann nimmt die Wahl an.